



# 明るく元気で笑顔あふれる中川っ子

～目指す児童像～  
 ふるさとで心豊かに学び  
 新しい時代を切り拓く中川っ子  
 まなぶ子 はたらく子 がんばる子



## 頑張りと成長の2学期 充実した冬休みを！！



1年の中で最も長い2学期でしたが、運動会や修学旅行・遠足、町小学生持久走大会、ふるさとわかあゆ発表会など、数多くの行事があり、あっという間に過ぎてしまったというのが実感です。それぞれの行事において子供たちは、精一杯頑張り、自分のもっている力を十分に発揮してくれました。そして何より、児童の成長を感じ取ることでできる2学期となりました。これも保護者の皆様の御協力の賜です。心より感謝申し上げます。

さて、26日から14日間の冬休みに入ります。夏休みに比べると短い休みですが、年末年始を迎え、家族で過ごす時間が普段より多くなります。家族の絆をより深める冬休みにしてほしいと思います。そして、1月9日の始業式には、一人一人が新しい年の抱負をしっかりともち、全員が充実した表情で登校できるよう、御家庭でも御指導のほど、よろしくお願い申し上げます。

新しい年が、皆様にとって良い年となるようお祈り申し上げます。



## 『自分の命は自分で守る』



### 不審者対応避難訓練



11月30日（木）に、不審者対応の避難訓練を実施しました。南門から不審者が学校敷地内に入り、敷地内を徘徊する想定で行いました。徘徊する不審者役（警察官）に職員が対応している間に、校舎内の児童は教室を施錠し入り口にバリケードを作ったり、校庭にいた児童は、不審者を刺激しないように避難したり、冷静に行動することができました。

振り返りの時間は、体育館に全校児童が集まり、警察署の方から、自分の身を守るための大切な合い言葉「いかのおすし」などについて話を聞きました。

### 火災対応避難訓練



12月8日（金）に火災の避難訓練を実施しました。家庭科室から火災が発生した想定で、児童は教職員の指示に従い、素早く安全に避難することができました。その後、消防署の方のご指導をいただきながら、初期消火や避難行動時の合い言葉「おかしもち」を確認しました。さらに、4～6年生と教職員は、実際に水消火器を使っての消火訓練を行いました。

今後も防災教育の充実を図り、「自分の命は自分で守る」児童の育成に努めていきたいと思っております。

# がんばっています！中川っ子！！

今学期は、運動面だけでなく、芸術面など、多くの分野で表彰されましたので紹介いたします。受賞した皆さん、おめでとうございます。

## 【第74回教育祭表彰】

模範児童 6年

## 【篤行善行少年表彰】

6年

6年

## 【芳賀市内青少年読書感想文コンクール】

優良賞 3年

## 【第74回芳賀地方芸術祭】

詩部門 特選 4年

入選 3年

4年

俳句部門 特選 4年

入選 1年

5年

短歌部門 特選 3年

4年

入選 3年

川柳部門 入選 3年

3年

半紙の部 銀賞 2年

4年

5年

銅賞 1年

硬筆の部 銅賞 2年

## 【第37回芳賀教育美術展】

芸術祭賞 1年

2年

2年

3年

5年

入選 1年

2年

2年

3年

4年

4年

4年

4年

4年

4年

5年

5年

5年

6年

## 【茂木警察署防犯ポスター審査会】

銀賞 6年

## 【河川愛護ポスターコンクール】

銀賞 5年

銅賞 4年

## 【子どもの人権絵画コンクール】

銅賞 2年

## 【第54回下野教育書道展】

毛筆 銅賞 3年

4年

4年

奨励賞 2年

2年

3年

4年

5年

5年

5年

5年

6年

入選 1年

3年

3年

3年

3年

4年

4年

4年

5年

5年

6年

6年

6年

硬筆 奨励賞 2年



左のバーコードを読み込むと、携帯電話、スマートフォン、タブレット等からもホームページを御覧いただけます。※HPにも学校だよりを掲載しました。カラーで御覧になれます。

【茂木町立中川小学校】検索

<https://schit.net/motegi/esnakagawa>